

Miriam



Aprendiendo de de ella

Cada mujer de la Biblia tiene con ella una historia y una gran lección de vida para nosotras. Hoy, vamos a estudiar y aprender de este mujer llamada Miriam.

¿Cuáles son algunas de las lecciones que pueden aprenderse de los celos y la ambición femenina que eran los inconvenientes en el carácter de Miriam?

Como mujeres de Dios debemos aprender a evitar la tentación de ejercer el poder a costa de perder influencia. Miriam tuvo gran influencia en su esfera como profetisa y líder de las alabanzas de Israel, pero no estaba contenta, no estaba feliz con eso.

Ella anhelaba una igualdad con Moisés. Entonces, ¿no es una locura tratar de añadir a nuestro prestigio y dictar a los demás, como Miriam y Aarón cuando daban rienda suelta a sus sentimientos en contra de Moisés?

La lección más impresionante que podemos aprender de Miriam es que es perjudicial para nosotras estar descontentas con nuestra propia distinción, y desear celosamente el lugar más alto de honor que otro posee. Amiga, nunca olvides que fue la envidia que crucificó Jesús quien representaba la humildad.





Hoy, te invito a llevar a cabo una lista de acciones cuales debas ir modificando poco a poco en tu vida. Todas tenemos acciones que debemos modificar, lo importante es identificarlas y reconocer que debemos cambiarlas por acciones que nos unan a Dios.

Recuerda: "Hemos sido creadas para que el propósito de Dios viva en nosotras".